

Adventlicher Marktbesuch auf Gut Basthorst

Pünktlich gestartet und mit wenig Verzögerung durch Stau kamen wir zur Mittagszeit auf Gut Basthorst an. Das Wetter hatte sich leider entschieden, etwas regnerisch zu sein. Da jedoch der Großteil der Stände in den verschiedenen Ställen untergebracht waren, konnten wir uns im Trockenen an allerlei schönen Sachen erfreuen: Deko, Gewürze, Leckereien, ein Schal, ein Bild.....

Es war für Jeden etwas dabei. Bei schmackhaftem Essen im „Pferdestall“ konnten wir uns aufwärmen. Zum Abschluss gab es noch eine illuminierte Fontainenshow mit passender Musik.

Im Bus gab es noch ein Schnäpschen und der „LandFrauenchor“ sang „In der Weihnachtsbäckerei“ und „Es ist für uns eine Zeit angekommen“. Wunderbar !!!!

Ohne Stau kamen wir wieder in Gehrden an. Es war wie immer ein schöner Tag mit guten Gesprächen und vielen netten Frauen!